

**Seite:** 15

**Auflage:** 6.598 (gedruckt)<sup>1</sup> 7.720 (verkauft)<sup>1</sup>  
7.910 (verbreitet)<sup>1</sup>

**Ressort:** WILDUU

**Reichweite:** 0,029 (in Mio.)<sup>2</sup>

**Mediengattung:** Tageszeitung

<sup>1</sup> IVW 3/2024

<sup>2</sup> AGMA ma 2024 Tageszeitungen

## Neue Ausblicke vom Fackelplatz

Die Wanderrunde rund um den Ebhauser Stuhlberg ist fertiggestellt.

Ebhausen Einen neuen Blick auf Ebhausen zu werfen, ist jetzt vom Fackelplatz aus möglich. Eine neue Wanderrunde um den Stuhlberg wartet mit verschiedenen Attraktionen auf – unter anderem mit Informationstafeln sowie Aussichtsstühlen und -liegen, die interessante Ausblicke auf Ebhausen und Umgebung ermöglichen.

Die „Stuhlbergrunde“ ist eine gemütliche, schattige Wanderung, die von der Nagold hinauf auf den Stuhlberg führt. Auf etwas mehr als sieben Kilometern Kilometern und 170 Höhenmetern bietet sie eine abwechslungsreiche Naturkulisse. Start- und Zielpunkt ist das Postplätzle an der Ortsdurchfahrt von Ebhausen.

Die Route verläuft durch vielfältige

Landschaften: Dichter Wald wechselt sich mit offenen Wiesen ab, und immer wieder eröffnen sich weite Ausblicke auf Ebhausen, Walddorf und Altensteig. An mehreren Stellen laden Rastplätze zum Verweilen ein, darunter zwei „Himmelsliegen“ für eine entspannte Auszeit inmitten der Natur.

Eine Infotafel vermittelt spannende Einblicke in die Flora und Fauna der artenreichen Magerrasenflächen mit ihrer bunten Blütenvielfalt und den zahlreichen Insekten. Am historischen Fackelplatz informiert eine Thementafel über die Geschichte des Ortes. Ein besonderes Glanzlicht am Fackelplatz sind die neu errichteten Aussichtsstühle.

Gelbe Raute markiert den Rundweg  
Der Rundweg wird durchgehend durch

die gelben Rauten des Schwarzwaldvereins markiert. An den Hauptwegweisern wird die Runde zusätzlich durch Routenwegweiser mit dem Logo der Stuhlbergrunde („S“) ergänzt und ist daher leicht zu finden.

Offiziell eingeweiht wird der Rundwanderweg im Rahmen der zweiten Etappe der Grenzwanderung zum Jubiläum „750 Jahre Ebhausen“ am 13. April 2025.

Das Projekt wurde mit Mitteln aus der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald gefördert. Ebhausens Bürgermeister Volker Schuler bedankte sich bei der Übergabe der Förderplakette bei allen Projektverantwortlichen und den Vertretern der Aktionsgruppe.

**Wörter:** 267